



**Contacto con los medios:**  
Kristin Herring, Visual Matrix  
k.herring@visualmatrix.com

**Alejandra Carvajal | Ejecutiva de cuentas**  
Directo: +214-291-3990

**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA:**

**Visual Matrix continúa su expansión global a través de la asociación con Data Express Latinoamérica por América Central y Sudamérica**

*La empresa de facturación electrónica prestará sus servicios como revendedor exclusivo de soluciones de PMS de Visual Matrix a lo largo de ambas regiones.*

**Richardson, Texas** (2 de marzo de 2022). [Visual Matrix](#), un proveedor líder de la industria de tecnología avanzada de gestión de propiedades hoteleras, anunció hoy que se ha asociado con Data Express Latinoamérica a lo largo de América Central y Sudamérica. La asociación proporcionará acceso a hoteleros locales a un sistema de administración de propiedades (PMS) de primera clase con las funciones de impuestos y facturación locales necesarias para sus operaciones comerciales.

Más de 2000 propiedades hoteleras en más de 30 países utilizan el sistema de administración de propiedades de Visual Matrix a fin de aumentar la eficiencia e impulsar los ingresos. Al unirse a Data Express, Visual Matrix es capaz de ofrecer opciones de PMS más flexibles a ambas regiones realizando de forma precisa el cálculo y la declaración de los impuestos locales.

“El equipo de Visual Matrix está muy emocionado por poder trabajar con Data Express Latinoamérica”, dijo Georgine Muntz, directora ejecutiva (CEO) de Visual Matrix. “Nuestra empresa sigue proporcionando servicios de PMS muy efectivos por todo el mundo, y ahora podemos ampliar ese alcance para permitir a los hoteleros de esta región trabajar más eficientemente a través de nuestro socio, Data Express”.

Como parte de la nueva asociación, Visual Matrix ha realizado una integración entre su PMS y la plataforma creada por Data Express. El PMS calcula la tarifa de la habitación, la envía a Data Express y Data Express crea una factura que incluye los impuestos adecuados. Asimismo, Data Express proporciona a los hoteleros un sistema completo de declaración y presentación de impuestos para mantener el cumplimiento de las obligaciones de todas las partes dentro de las diversas ciudades y países.

“¡Qué gran oportunidad para trabajar con Visual Matrix a fin de prestar servicio a toda América Central y Sudamérica!”, dijo Juan Manuel Vera García, presidente y CEO de Data Express Latinoamérica. “Con la combinación de las soluciones de administración de propiedades tan adaptables de Visual Matrix y los valiosos servicios de facturación electrónica de Data Express Latinoamérica, proporcionamos opciones más efectivas para los hoteles de estas áreas”.

El acuerdo con Data Express resuelve una necesidad que Visual Matrix identificó anteriormente en la región, que indica que muchos hoteleros de allí estaban descontentos con las opciones limitadas de soluciones de sistemas de administración de propiedades. Un problema era que muchos de los hoteles de servicio selecto de toda América Centra y Sudamérica tienen un acceso a internet limitado y no siempre pueden tener éxito en cuanto a los sistemas de administración de propiedades que sean únicamente para la nube.

“Estas empresas ahora tienen acceso a nuestro PMS flexible de primera clase, que simplificará el cumplimiento de los impuestos integrándose sin interrupciones con las soluciones de facturación electrónica de Data Express”, dijo Muntz. “Cuando produces un gran número de transacciones y cruzas varios estados, regiones y países, necesitas un sistema sofisticado de facturación y declaración de impuestos. Gracias a la asociación entre Visual Matrix y Data Express, los hoteleros de América Central y Sudamérica tendrán el sistema que necesitan para estar al día con sus obligaciones”.

Para obtener más información acerca de Visual Matrix y sus capacidades de PMS líderes de la industria, visite [www.visualmatrix.com](http://www.visualmatrix.com).

### **Acerca de Visual Matrix**

Desde sus comienzos en 2000, Visual Matrix ha prestado servicio en la industria de la hostelería global como una empresa pionera en la tecnología avanzada de administración de propiedades hoteleras. Más que simplemente una solución de recepción multifuncional, el PMS todo en uno de Visual Matrix también proporciona a los hoteleros la capacidad de maximizar los beneficios utilizando una plataforma exhaustiva de análisis de los beneficios que está integrada directamente en el PMS. Visual Matrix ofrece al personal una interfaz intuitiva y fácil de usar, y está disponible como solución de ordenador de sobremesa o totalmente basada en la nube para satisfacer las necesidades únicas de cualquier empresa hotelera. Ubicada en Richardson, Texas, Visual Matrix es el proveedor líder de PMS para Best Western Hotels & Resorts y actualmente presta servicio a más de 2000 propiedades en 30 países. Para obtener más detalles, visite [www.visualmatrix.com](http://www.visualmatrix.com).

###